

Apoderados siguen preocupados por situación de Escuela Raíces

Los padres siguen manifestándose para evitar que los 88 niños queden sin escuela.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Fue hace casi dos semanas que los apoderados de la Escuela Especial Raíces, recibieron la noticia de que los cursos de enseñanza básica cerrarían por no contar con la aprobación del Ministerio de Educación por no cumplir con las normativas de infraestructura.

Si bien, la sostenedora del establecimiento y la Seremi de Educación ya han tenido reuniones para poder solucionar y no concurrir al cierre del nivel, que dejaría a 88 estudiantes TEA sin un lugar para estudiar, los apoderados están preocupados.

Es así que todos los días se instalan afuera de la Escuela Raíces para manifestarse contra el cierre del nivel educativo, además de dar a conocer a la comunidad lo importante

88

estudiantes quedarían fuera de la Escuela Raíces si se cierra el nivel de educación básica.

que es el establecimiento para sus hijos y familias.

Fátima Arroyo es una de las apoderadas que se ha manifestado en las afueras de la escuela. Su hijo fue diagnosticado con autismo el 2019 y el 2021 fue aceptado en el establecimiento.

“Yo estuve buscando en muchos lados pero en muchas escuelas estaba todo lleno. (...) Cuan me llamaron de la escuela para decirme que tenían un cupo yo lo acepté de inmediato. Mi hijo es no verbal, tiene siete años y recién dejó los pañales, en la escuela ha tenido muchos avances y sería malo que se tenga que ir a otro lado donde no le tendrán la paciencia”, señaló.

EDUCACIÓN

Al igual que Fátima, la presidenta del Centro General de Padres y Apoderados de la Escuela Raíces,



AÚN NO SE SABE SI LA ESCUELA RAÍCES TENDRÁ QUE CERRAR SU NIVEL DE EDUCACIÓN BÁSICA.

dos de la Escuela Raíces, indicó que no quieren que sus hijos queden en cualquier escuela.

“Si terminan echando a esos niños, quedarán en cualquier colegio por medio del Sistema de Admisión Escolar. Si nosotros tenemos a nuestros hijos acá es porque le dan la atención y educación que ellos necesitan”, señaló

Shirley.

Además, expresó que el sistema no está preparado para recibir a todos esos niños que necesitarán de una atención personalizada para poder seguir estudiando.

En tanto, Fátima manifestó que ella vive en el campamento La Negra, por lo que muchas veces ha tenido problemas de lo-

comoción y no logra llegar a tiempo al establecimiento.

“La escuela conoce mi situación y siempre se ha puesto en mi lugar pero yo sé que eso en otra escuela no será así. Lo otro es que yo no sé si en las otras escuelas sabrán contener a mi hijo tal como lo hacen acá”, expresó.

Cabe señalar que los

apoderados seguirán manifestándose para evitar el cierre del nivel de básica de la escuela, tal como ayer en la tarde donde realizaron una velación en la Plaza Colón, frente a Delegación Presidencial Regional y este sábado a las 11:00 horas realizarán una caravana por la ciudad para reunir el apoyo de la comunidad. 📍